



Wijnaldum Tetap Berjuang di PSG

PARIS (IM) - Georginio Wijnaldum mengaku menjalani masa-masa sulit di Paris Saint-Germain (PSG). Kariernya memang tak berjalan mulus di Paris. Ia sempat kesulitan menjadi pilihan utama di lini tengah PSG. Wijnaldum merapat ke PSG pada bursa transfer musim panas yang lalu dengan status free transfer usai kontraknya di Liverpool habis. The Reds dilaporkan sudah menyodorkan kontrak baru kepada Wijnaldum. Pemain asal Belanda ini selalu menolak.

Sebenarnya Liverpool berusaha mempertahankan Wijnaldum mengingat dirinya merupakan andalan di lini tengah pasukan Jurgen Klopp. Ia mencatatkan 237 penampilan untuk Si Merah dengan turut mengantarkan meraih gelar Liga Inggris dan Liga Inggris. Hanya saja, Wijnaldum ingin mencari tantangan baru di PSG.

Meski kini sudah mulai tampil sebagai starter di empat laga terakhir, Wijnaldum juga bisa dibilang belum tampil optimal. Ia baru mengemas tiga gol dan tiga assist dalam 30 penampilan untuk PSG musim ini.

Ia mengaku sulit menghadapi PSG. Walau begitu, gelandang 31 tahun ini takkan menyerah untuk tetap berusaha keras mengubah nasibnya di klub Ibu Kota Prancis tersebut.

"Saya tidak bisa mengatakan saya benar-benar bahagia, karena situasinya tidak seperti yang saya inginkan. Namun, itulah sepak bola dan saya harus belajar menghadapinya. Saya seorang pejuang. Saya harus tetap positif dan bekerja keras untuk mengubah nasib," ujar Wijnaldum dikutip dari NOS.

Ia sebenarnya mengaku sangat fit dan siap dimainkan kapan pun. "Saya telah banyak bermain dalam beberapa tahun terakhir, selalu fit dan juga melakukannya dengan sangat baik. Ini adalah sesuatu yang berbeda dan perlu membiasakan diri. Saya benar-benar ingin mencari tantangan baru dan kemudian ini terjadi. Ini sangat sulit," tandasnya. ● vit



GEORGINO WIJNALDUM
Pemain PSG

Marquez Lebih Berani di Mandalika

MATARAM (IM) - Marc Marquez mengaku bakal tampil lebih 'berani' di Pertamina Grand Prix of Indonesia, MotoGP Mandalika. Pebalap Honda itu makin percaya dengan motornya dan akan lebih ngotot.

MotoGP Mandalika berlangsung mulai 18 Maret sampai 20 Maret 2022 yang akan digelar di Pertamina Mandalika International Street Circuit.

Pada seri pertama di MotoGP Qatar, favorit juara Marquez gagal berbuat banyak. Baby Alien hanya finis di peringkat kelima. Dilansir dari Crash, Marquez mengaku tidak mau langsung tancap gas di MotoGP Qatar. Tapi, beda cerita di MotoGP Mandalika nanti.

"Saya merasakan banyak hal berbeda dari motor baru ini. Sejak tes pramusim di Mandalika, sebenarnya performa saya sudah membaik. Di Qatar, itu adalah balapan pertama dan saya mau beradaptasi dulu. Saya hanya

berkonsentrasi dengan ban dan racing line. Di Mandalika nanti, kami akan terus melanjutkan proses yang ada. Terutama, untuk bisa menyesuaikan motor dengan gaya balap saya," ujarnya.

Marquez menambahkan, dirinya berada dalam kondisi fisik terbaik. Sejak dihantam cedera tahun lalu, pebalap asal Spanyol itu kini tidak merasakan kendala apapun. "Saya sudah tidak merasakan sakit lagi, saya sudah lebih baik. Saya akan meraih hasil lebih baik di Mandalika nanti. Saya akan terus melakukan apa yang harus saya lakukan," ujarnya.

Persaingan di Mandalika dipastikan berlangsung seru. Selain Marquez, rider Gresini Racing, Enea Bastianini, yang jadi pemenang di MotoGP Qatar. "Pastu seru, semua pebalap bakal tampil ngotot di sirkuit Mandalika. Saya sangat antusias dan tampil lebih baik lagi dari ajang Qatar," tandas Marquez. ● vit



MARC MARQUEZ
Pebalap Honda



Aksi Karim Benzema (tengah) saat melawan Real Mallorca.

Real Madrid Semakin Jauhi Pesaing

Kemenangan Real Madrid menyisakan kekhawatiran, menyusul cedera yang dialami Karim Benzema jelang akhir laga. Padahal, duel El Clasico sudah di depan mata.

PALMA (IM) - Real Madrid semakin menajuh dari jajaran Sevilla dalam perburuan gelar juara La Liga, usai menang 3-0 atas Real Mallorca di jornada ke-28 Liga Spanyol musim ini.

Bermain di Estadi Visit Mallorca, Selasa (15/3) dinikmati WIB, Los Blancos sempat kesulitan mencetak gol di babak pertama. Namun di babak kedua gol-gol dari Vinicius Junior (55') dan Karim Benzema (77', 82') berhasil memastikan tiga poin untuk El Real.

Hasil ini membuat Madrid nyaman di puncak klasemen sementara dengan 66 poin, unggul 10 poin dari Sevilla di posisi kedua. Sedangkan Mallorca ada di urutan 16 dengan 26 poin.

Madrid jelas lebih unggul dibandingkan para ri-

valnya. Selain meninggalkan Sevilla, El Real juga berjarak 15 poin dari Barcelona dan Atletico Madrid yang menguhuni posisi empat besar.

Madrid juga kian dekat dengan gelar juara Liga Spanyol musim ini. Meski begitu, pelatih Carlo Ancelotti tak mau kelewat percaya diri sampai timnya betul-betul tak lagi terkejar para pesaing.

Menurutnya, jalan Madrid ke tangga juara tidaklah mudah. Untuk mengunci titel secara matematis, Madrid perlu memenangi enam laga ke depan, termasuk menghadapi Barcelona (20 Maret) dan Sevilla (17 April).

Ancelotti pun tetap kalem dalam bersikap. Puluhan tahun berkariir sebagai pelatih, ia

tahu bagaimana rasanya gagal menjadi juara saat gelar sudah di depan mata. Keunggulan poin yang ada bisa lenyap sewaktu-waktu.

"Saya bilang kepada kalian, saya pernah kalah di final Liga Champions meski sudah unggul 3-0. Semoga hal semacam itu tak terjadi lagi pada saya," kata Ancelotti saat ditanya soal keunggulan poin Madrid saat ini, seperti dikutip situs resmi klub.

Sebagaimana diketahui Ancelotti dan AC Milan asuhannya adalah korban kejayaan Istanbul di final Liga Champions 2005. Melalui Liverpool, Rossoneri unggul 3-0 di babak pertama, namun kebobolan tiga gol dalam 15 menit pertama babak kedua dan akhirnya kalah adu penalti.

Hanya saja, kemenangan Real Madrid ini menyisakan kekhawatiran, menyusul cedera yang dialami Karim Benzema jelang akhir laga. Padahal, duel El Clasico sudah menanti di depan mata.

Benzema menjadi bintang

di laga itu. Ia juga memberi assist dalam gol pertama yang dicetak Vinicius Junior. Ia melepaskan tiga tembakan, semuanya tepat sasaran, dua menjadi gol. Ia juga menjadi ancaman bagi pertahanan Mallorca, utamanya dari sisi kiri.

Namun Benzema harus ditarik keluar di menit ke-86. Selepas gol ketiga, ia merasa tak nyaman di kaki kirinya. Meski sempat berusaha terus bermain, ia akhirnya duduk di lapangan, tak bisa melanjutkan laga.

Madrid pun terpaksa mengakhiri laga dengan 10 orang karena jatah pergantian sudah habis. Bukan hanya Benzema, namun Rodrigo dan Ferland Mendy sebelumnya juga ditarik keluar lapangan karena cedera.

Rodrigo diduga mengalami cedera di engkel, sementara Mendy bermasalah dengan otornya. Belum diketahui cedera apa yang menimpa Benzema, namun saat duduk di lapangan ia terlihat menunjuk sekitar otot soleus-nya.

"Kami harus mengevaluasi kondisinya beberapa hari

ke depan. Keadaannya tak terlihat begitu serius. Rodrigo tampak mengalami cedera yang begitu menggungunya. Mendy kelelahan di otot abduktornya. Karim tak merasa nyaman saat melompat, kami harus menunggu hasil pemeriksaan sampai Rabu nanti," ujar Ancelotti.

Gelandang Real Madrid, Federico Valverde juga mengkhawatirkan tiap kali ada personel Madrid yang cedera. Ia mengatakan cederanya beberapa pemain pilar tersebut membuat seisi ruang ganti Real Madrid cemas. Kendati demikian, pemain asal Uruguay itu menyebut setiap pemain yang ditugaskan mengisi peran pemain yang cedera harus selalu siap.

"Setiap kali rekan kami mengalami cedera, selalu ada kekhawatiran di seluruh tim, kami adalah tim hebat di mana semua pemain akan berpikir ke arah yang sama, namun siapa pun yang akan bermain wajib siap," kata Valverde dilansir laman resmi klub. ● vit

Jorginho Percaya Kualitas Havertz

LONDON (IM) - Jorginho selalu percaya dengan kualitas yang dimiliki Kai Havertz. Terbaru, kolaborasi kedua pemain ini berbuah gol kemenangan dramatis atas Newcastle United.

Chelsea mampu mengalahkan Newcastle United 1-0 secara dramatis di Stamford Bridge, Minggu (13/3) malam WIB. Gol tunggal kemenangan The Blues lahir menjelang laga berakhir lewat sepakan Kai Havertz pada menit ke-89.

Havertz yang menerobos kotak penalti lawan dengan baik mengontrol umpan panjang dari Jorginho. Ia lalu langsung menyontek bola untuk memperdayai Martin Dubravka.

Dalam menit-menit genting, Jorginho tanpa ragu melepas umpan panjang kepada Havertz. Jorginho mengaku begitu percaya dengan kualitas yang dimiliki oleh pemain Timnas Jerman tersebut.

Ia yakin Havertz adalah sosok yang mampu membuat perbedaan. Keyakinan Jorginho akan kualitas Havertz

ini benar-benar tercermin di laga kontra Newcastle. Pria berpaspor Italia ini menegaskan bahwa Havertz adalah pemain yang luar biasa dan kini menjadi salah satu pemain kunci Chelsea.

"Kai adalah pemain dan pria yang luar biasa, yang bisa membuat perbedaan bagi kami. Kami percaya padanya karena Anda bisa melihat kualitas yang dia miliki dan potensi yang ada di sana. Dia adalah pemain kunci untuk tim ini dan bisa membuat perbedaan seperti yang kita lihat," ujar Jorginho dikutip dari situs resmi Chelsea.

Selanjutnya, Chelsea akan

rumah LOSC pada leg kedua babak 16 besar Liga Champions, Kamis (17/3) dinikmati WIB di leg pertama di kandang sendiri, Chelsea unggul 2-0.

Pantas ditunggu seperti apa kolaborasi antara Jorginho dan Havertz laga nanti. ● vdp



JORGINHO
Pemain Chelsea

Kans Juara City Semakin Terusik

LONDON (IM) - Manchester City hanya memetik hasil seri 0-0 kontra Crystal Palace pada lanjutan Liga Inggris, yang berlangsung di Selhurst Park Stadium, Selasa (15/3) dinikmati WIB.

Manchester City sejatinya mendominasi laga. 18 Tembakan dilepas dengan empat yang mengarah ke gawang, berbanding tujuh tembakan dengan satu yang mengarah ke gawang dari tuan rumah.

City juga menguasai penguasaan bola 74 persen berbanding 26 persen. Sayangnya, itu pun tidaklah cukup. Selain itu, kiper Vicente Guaita juga mampu bermain gemilang. Guaita sukses menahan gempuran dari Kevin De Bruyne dkk.

Manajer Manchester City, Pep Guardiola dibuat frustrasi. Baginya, timnya sudah bermain bagus hanya saja rumput di Stadion Selhurst Park tidaklah sempurna. "Kami bermain untuk memenangkan pertandingan, kami

menciptakan banyak peluang. Cara bermain kami luar biasa, sayangnya rumput di stadion tidak sempurna," ujar Guardiola dilansir dari BBC.

Hasil seri tersebut membuat The Citizens gagal memperlebar jarak dengan Liverpool. Di Klasemen Liga Inggris sementara, The Citizens masih di puncak dengan perolehan 70 poin dari 29 laga. Liverpool di peringkat kedua dengan 66 poin dari 28 laga.

Kans juara Liga Inggris memang sudah jadi rebutan dua tim, Manchester City dan Liverpool. Keduanya jadi tim yang paling konsisten.

Pemain Manchester City, Bernardo Silva mengungkapkan kalau timnya tidak panik. Terus dipepet Liverpool, Manchester City tidak peduli dan cuma mau terus mengancam tiga poin!

"Tidak pernah mudah untuk menang di Liga Inggris lawan tim manapun. Sembilan pertandingan tersisa, kami masih punya peluang dan akan lebih bikin banyak gol lagi. Posisi kami lebih baik dari Liverpool. Mereka nanti akan main ke kandang kami, itu akan jadi laga yang sangat menarik," kata Bernardo kepada BBC. ● vdp

BERNARDO SILVA
Pemain Man. City

RASA STRAWBERI
RASA JAMBUR
LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK
INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak_id

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com